すきたに

根獅子小学校だより

【校訓】「やさしく」「かしこく」「たくましく」 2023. 4. 28 文責:校長 村川 司麻 平戸市立根獅子小学校(平戸市根獅子町 181) TEL0950(22)9233/FAX0950(28)1020

Eメール:neshiko@educet03.plala.or.jp

https://www.city.hirado.nagasaki.jp/kurashi/school/neshiko

歩いて登校を続けて頑張ろう!



4月、朝から児童全員が笑顔で元気いっぱい歩いて登校しています。今年度は、「自分の思いを伝え、つなげる」ことを頑張ります。第一歩としての挨拶の声もよく響いています。校門や校舎に入ると友達や先生方にも挨拶を進んでする子どもたちの姿もありました。また、1年生児童でしたが、「校長先生、おはようございます。」と始めに「校長先生」と発して、「つながり」を意識した挨拶ができました。新年度始めに子どもたちの意欲的な姿が見られ、これからの1年の成長が楽しみになりました。

さて、4月13日(木)には、平戸署の交通課、獅子駐在所から4名の警察の方を招き、今年も交通安全教室が開かれました。子どもたちは、体育館で詳しく話(道や歩道の歩き方、信号機のある横断歩道の渡り方)を聞いたり、実際に根獅子の街に出て歩行練習(車の確認の仕方、松山の交差点の横断歩道の使い方)をしました。これからも、学習を生かして交通事故から自分で身を守り、安全に過ごしてほしいと思います。

26日(水)、PTA 総会でもお話しましたが、昨年度に引き続き、子どもたちの学力や体力向上を目指し、健康教育に力を入れていきます。健康教育の一環として、「歩いて登校」をし、毎日力を高めていきたいと思います。①脚力、体力の向上②自然と忍耐力、持久力が育つ③コミュニケーション力(挨拶、会話)の向上④五感を育てる(自然とのふれあい)⑤脳の活性化(体が温まる)⑥食欲増進、質の良い睡眠など『歩育』とも言われますが、たくさんの力を高めることかできます。大切な朝の時間です。各ご家庭でも、生活時間を工夫し、ゆとりをもって子どもたちを送り出していただきますようお願いいたします。また、登校の安全や学習準備のことを考慮し、7時15分~7時50分の登校時間、安全面を考慮しての下校時間、校内の車の乗り入れについてもご理解ご協力いただきますようよろしくお願いします。PTA総会には、保護者、地域の皆様にも多数ご出席いただきありがとうございました。今年度も、ご支援ご協力をよろしくお願いします。

歓迎集会を楽しみました!

4月21日(金)に歓迎集会を実施しました。1年生を温かい気持ちで迎えようと上級生の子どもたちが企画してくれました。運営体育委員会の児童が司会進行を務め、入場、はじめの言葉、各学年の出し物、全校レクリエーション、感想発表、おわりの言葉のプログラムで楽しみました。各学年の出し物では、みんなが仲良く、安全に生活するためのルールについ

て、言葉・劇・クイズなどそれぞれの表現で1年生に伝えることができました。全校でのフルーツバスケットも盛り上がりまし

た。楽しい時間になり、 1年生も喜びの表情を 見せてくれました。





题 5月行事 5

1日(月)少年の日

2日(火)歓迎遠足、平戸高校との交流会

3日(水)憲法記念日

4日(大)思仏記念日

4日(木)みどりの日

5日(金)こどもの日

8日(月)委員会活動

9日(火)運動会総練習

12日(金)運動会準備

13日(土) PTA 奉仕作業(15時~)

14日(日)運動会(8時50分入場開始)

15日(月)振替休日

17日(水)避難訓練、歯科検診

21日(日)家庭の日